



「味っ子だより」

令和2年6月8日

味真野小学校

令和2年4号

学校の日常が戻ってきました

先週の6月1日から学校が再開しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため3月2日から臨時休業となって約3か月、保護者の皆様、児童のみなさんには、多大なご負担とご不便をおかけいたしました。5月中は、オンライン授業や分散登校など、子供たちの教育活動にご協力をいただき感謝しております。

さて、学校に子供たちの明るい笑顔と元気な声に戻ってきたことをなによりうれしく思います。あたり前のことかもしれませんが、子供たちがいてこそその学校であり、一緒に授業してこそその教師であることを痛感させられました。特に、子供たちが下校するときに、窓から校長室をのぞき、「校長先生さようなら！」と声をかけていく子供の姿をみると、思わず心の奥底から温かいものが込み上げてきました。あらためて学校教育の大切さとその使命の重要性を心に強く感じております。

今後の教育活動につきましては、感染予防の取組を最優先しながら、熱中症予防、食中毒予防、大雨などの自然災害への備え等を進めて参ります。今後も本校の教育活動について、ご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。



音楽の授業では、マスクをしたまま軽唱しています。鍵盤ハーモニカなどは、実際に演奏せずに指使いを練習していきます。



給食では、全員の手洗いをしっかり行った後、配膳を廊下で行います。全員の給食が準備できたら前を向いて食べています。



体育は、一人一人の間隔を空けて、十分余裕をもって取り組んでいます。熱中症予防にも取り組んでいます。

育てる体験学習

5月27日・28日に、5年生が米作りの体験学習として田植えを行いました。ご指導ご助言をいただいている帰山さんをはじめ多くのボランティアの方にご協力をいただきました。ありがとうございます。小学校では、さまざまな農作物や植物の成長を、自分の目で見て、手で触れて、育て、食べることを通して、生命、食べ物の大切さを感じてもらい体験学習を行っていきます。この取組を通して、命や食べ物大切さだけでなく、人としての生き方や周りの人たちと助け合うことの大切さ、自然との関わり方などについても、考えを深めていきたいと思っております。



お知らせ

★日中の気温がかなり高くなりました。学校では、外での活動時は子供たちの間隔を十分空けてマスクを外すように指導しています。そこで、マスクを外したときに入れるビニール袋等の入れ物を子供たちに持たせてください。また、水分についても十分余裕のあるように持たせてください。よろしくお祈りいたします。

★本年度の夏季休業(夏休み)については、裏面の市教育委員会からの通知をご覧ください。